



## SOMMERFEST 2021

Wer sich wünscht, ein Sommerfest außergewöhnlicher Art zu erleben,  
tut gut daran, sich in das Tageszentrum der Winarskystraße zu begeben.

Da war am Freitag, den 13. August 2021 ein beeindruckendes Fest,  
dessen Ablauf sich kaum überbieten lässt!

Als ich an diesem Tag in den Garten bin gekommen,  
hat es mir beim Anblick von herrlich gedeckten Tischen den Atem  
schlagartig genommen!

Viele Tische wurden in einigen Reihen zusammengestellt,  
und mit weißen Tischtüchern sehenswert aufgehellt!

Darauf standen Vasen mit Gladiolen in vielen Farben gar prächtig –  
der Anblick ihrer Schönheit berührte Herz und Seele gar mächtig!  
Und dazu noch in duftigen Roben erschienen alle Damen vom Haus –  
sie schauten darin ganz bezaubernd aus!

Es sind viele Menschen zu diesem Fest gekommen,  
und auch ich habe begeistert Platz genommen!

Da wurden wir auch bald zum Genuss von Gaumenfreuden verführt –  
diese Aufmerksamkeit hat mich besonders berührt!

Zu pikanten Brötchen gab es Saft und man staune –  
gar prickelnden Sekt (allerdings alkoholfrei) versetzte uns in  
überschäumende Laune!

Wer annimmt, jetzt ist Schluss, der irrt,  
denn dann wurde uns noch ein Stück saftige Melone serviert.

Ist das jetzt schon alles? – Aber NEIN!

Bei dieser Hitze kann doch eine Portion von köstlichem Eis die Erfüllung  
unserer Sehnsüchte sein!



Auch dieser Wunsch wurde uns erfüllt –  
denn die Senioren glücklich zu machen als Ziel für das umsichtige  
Betreuungsteam gilt!

Allein das Gelingen von diesem Fest,  
sich ohne gründliche Überlegung nicht durchführen lässt!  
Das WER? WO? WANN? WAS? WIE? wird reiflich überlegt,  
dass jeder weiß, worin seine Aufgabe besteht!  
Auch während des Festes alle Helfer beschäftigt waren –  
ich möchte mit Lob und Begeisterung nicht sparen!

Zu flotter Musik konnte mitgesungen werden –  
das erzeugt immer Frohsinn auf unserer Erden.  
Wir bekamen auch noch Witze und heitere Geschichten vorgelesen –  
Ich konnte viel lachen – es ist wirklich ein schöner Tag gewesen!

Mein Dank gebührt allen HelferInnen weit und breit –  
Der Besuch dieses Sommerfestes hat mich ganz außerordentlich erfreut!

